
Cap sur Noël 

1ère rencontre 

9 novembre 2022 

Un temps de prières, de partage, de fraternité. Rejoignez-nous et prenez le temps d’une rencontre qui fait du 

bien. 

Témoignages de participants : 

« Je suis allée à la rencontre Cap vers Noël. C’était super. Je 

conseille ces rendez-vous à toutes et tous. J’ai entendu ce soir 

des mots et phrases que je vais garder. Toutes ces paroles vont 

m’accompagner jusqu’à la prochaine date et jusqu’à Noël et 

particulièrement cette phrase entendue ce soir : L’amour n’est 

pas un slogan, c’est un projet. » 

Claude 

 

« Cette rencontre 

était très bien 

préparée. J’avais des à priori qui se sont rapidement estompés. 

Beau moment de prières et d’enseignement sur l’amour et notre 

incorporation au Christ et un appel à la fraternité. 

Si vous avez un peu de temps… chacun est libre. »  

Didier 

 

 

Un cadeau à chaque étape 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Cap sur Noël 2ème rencontre 

16 novembre 2022 

Nous nous sommes à nouveau retrouvés nombreux ce mercredi 16 novembre pour mettre le CAP sur NOËL 

avec une deuxième rencontre ayant pour thème « Dieu, un Père qui m’aime », magnifiquement développé et 

avec beaucoup de simplicité par le P. Philippe LINK, notre orateur. 

Puisse l’Esprit Saint, au travers de ce parcours nous conduire à faire l’expérience de Dieu comme Père, et de 

passer d’une foi intellectuelle à une foi du cœur ainsi que nous y avons été invités. 

Pia 

J’apprécie beaucoup les paroles du prêtre, elles nous guident, nous éclairent et sont réconfortantes. Merci ! 

Catherine  

P. Philippe nous a proposés un temps de partage autour de trois 

questions : 

1° Qu’ai-je découvert sur la paternité de Dieu ? Qu’est-ce que je 

retiens ? 

2° Dans ma vie, quels témoins m’ont guidé vers Dieu ? 

3° Quel est le grand désir qui habite mon cœur ? 

L’échange était très enrichissant, chacun a exprimé avec son cœur et 

avec sincérité ce que Dieu, le Père est pour lui. 

Encore une belle veillée de prières ! 

Bernadette 

 

Nouvelle étape, nouveau cadeau ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Cap sur Noël 3ème rencontre  

23 novembre 2022 

Cette 2ème escale du mercredi 23 novembre, ayant pour thème « Jésus-Christ, mon Seigneur et mon 

Sauveur » fut l’occasion pour de nouveaux passagers d’embarquer et de mettre le CAP sur NOEL. JOIE ! 

Trois démarches « à la carte » furent proposées au cours de cette soirée : 

 

1° Prendre un temps de recueillement au pied de la croix et 

accepter de poser mes blessures contre celles de Jésus afin 

que la sève de l’Esprit Saint passe en moi et me donne la Vie 

: « transfusion d’amour divin ». 

2° Rejoindre un pôle de prière : une manière de vivre la 

fraternité et d’expérimenter la puissance de la prière 

fraternelle. 

3° Rejoindre un prêtre pour accueillir le sacrement du 

pardon : la seconde qui suit l’absolution est comme une 

douche après le sport, comme une bouffée d’air frais après 

un orage en été, comme un réveil sous un soleil radieux, 

comme l’apesanteur du plongeur. 

Se réconcilier avec Dieu c’est redevenir fils de Dieu, aimé, 

accueilli dans son amour : nous sommes à nouveau en 

accord avec Dieu. 

(cf. YOUCAT – Catéchisme de l’Église Catholique pour les 

jeunes)« La Bible c’est le Cœur de Dieu ! » Ainsi, chaque 

participant a pu accueillir dans la foi une parole de vie 

« piochée » dans un cœur déposé sur les différents lieux où 

eurent lieu les démarches. 

 

Deux participantes nous offrent le bienfait de leur louange à Dieu : 

Le Seigneur est présent d’une manière exceptionnelle dans nos rendez-vous CAP sur NOËL. Merci à Lui 

qui révèle d’une manière profonde et durable à ses enfants tout près et éloignés la Gloire de Sa Présence. 

Elisabeth 

Très belle célébration ! 

Unis les uns aux autres par le lien de l’Esprit Saint ; bien au chaud dans les 

Cœurs unis de Jésus et de Marie, Notre Père s’est complu à nous regarder et à 

nous combler de tous les cadeaux qu’Il a en réserve pour chacun de nous… 

Tous accueillis dans sa miséricorde infinie !!! Quel honneur !!! UNIQUE ! 

UNIQUE ! UNIQUE ! À genoux devant notre Dieu trois fois Saint !!! Et 

laissons-nous convertir… 

Marie 

 

 



Cap sur Noël 4ème rencontre 

30 novembre 2022 

La 4ème rencontre du Cap sur Noël eut lieu ce mercredi 30 novembre. Cette nouvelle rencontre ayant pour 

thème « Qu’est-ce que l’effusion de l’Esprit Saint », nous a fait « basculer » dans un nouveau temps du 

parcours, que l’on pourrait appeler le temps de l’Esprit Saint. 

Voici l’une ou l’autre parole extraite de l’enseignement très 

riche du P. Régis Laulé : 

Le Père est celui qui donne 

Le Fils est celui qui reçoit 

L’Esprit est celui qui est donné et reçu. 

Avant d’être celui qui donne, l’Esprit Saint veut nous faire entrer 

dans l’intimité de Dieu. 

Ce qui anime le Cœur de l’Esprit Saint de nous faire entrer dans 

l’intimité de Dieu… 

Est-ce que ça m’intéresse d’entrer dans l’intimité de Dieu ? 

Est-ce que je peux demeurer chez toi ? 

L’effusion de l’Esprit Saint c’est de s’ouvrir à l’intimité de Dieu… 

Accueillir l’Esprit Saint, c’est accueillir l’amour, la joie et la paix. 

Adam, où es-tu ? M’aimes-tu ? 

L’Esprit Saint est celui qui nous révèle Dieu… 

L’effusion de l’Esprit Saint permet de s’ouvrir… 

L’Esprit Saint me relève dans ma dignité de fils ou fille de Dieu… 

 

Unissons-nous à leur joie ! 

« Merci pour cette belle proposition de pouvoir encore profiter du sacrement du pardon ! J’y étais attendue 

! » 

 
A chaque rencontre un message fort !  

La 2ème rencontre m’a particulièrement touchée :  

« Dieu, un père qui m’aime. » 

Dans mes prières, je m’adresse toujours à Jésus.  

Jésus mon ami, mon sauveur, ma force, mon soutien, jamais je ne m’adressais à Dieu.  

Ayant perdu mon papa à l’âge de 5 ans, Dieu était pour moi inaccessible.  

Durant l’enseignement j’ai appris et reçu ce message :  

« DIEU M’AIME. IL M’ATTEND ! » 

Quel réconfort ! Je ressens et je vois aujourd’hui tout son Amour.  

Merci mon Dieu, Abba, Père ! » 

 



Voici déjà 4 rencontres « Cap sur Noël » que j’ai vécues. Je suis très touchée, semaine après semaine, de 

recevoir un message d’amour de la part du Seigneur : m’abandonner dans les bras du Père, Jésus, amour que 

le Père me transmet par Lui, le Saint-Esprit, qui se donne et se reçoit ». La dernière soirée, j’ai aimé le 

moment personnel où j’ai pu noter mes peurs qui m’empêchent de m’abandonner entièrement au Seigneur, 

et glisser ce papier dans un cœur qui symbolisait le cœur de Dieu. Le tout, dans la douceur des chants et de 

la musique, précédant et suivant le temps précieux de l’enseignement. Merci Seigneur, et merci à l’équipe 

d’animation et de préparation. 

Une participante 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 



Cap sur Noël 5ème rencontre 

7 décembre 2022 

Cette cinquième soirée du parcours « CAP sur NOËL » ayant pour 

thème « Avec et dans l’Église, un feu et des charismes pour la mission », 

nous a conduits à accueillir la personne de l’Esprit Saint comme un ami 

qui s’invite chez nous…  

Il vient à nous avec ses valises et tout ce qu’elles contiennent, les dons et 

les charismes… 

Il aimerait demeurer chez nous, et nous apprendre à passer du « JE » au 

« NOUS »… 

Il brûle du désir que nous disions « NOUS » et que nous fassions tout 

avec lui… 

Allons-nous l’accueillir ? 

Allons-nous lui ouvrir la porte de notre cœur et de toute notre vie ? 

MERCI, SEIGNEUR POUR TON ŒUVRE  

AU MILIEU DE NOUS ! 

Merci à Dieu qui a exaucé ma prière ! Je témoigne avoir retrouvé une 

nouvelle vigueur et c’est une grande joie ! Christelle 

                                                                                                         

Je rends grâce pour ce beau parcours et pour tous les enseignements reçus. 

J’ai été particulièrement interpellée, lors de la 2ème soirée par l’enseignement sur la personne du Père. J’ai 

pris conscience que ma prière s’adressait le plus souvent à Jésus mais plus rarement au Père. Je reçois cette 

invitation à me tourner davantage vers le Père comme un beau cadeau. 

Merci Saint-Esprit, de m’avoir fait prendre conscience de cette réalité dans ma vie spirituelle ! 

Josiane 

Quel merveilleux parcours, nous gouttons aux enseignements bénis par notre Seigneur.  

Mercredi après mercredi il nous comble par une révélation divine et nous fait toucher aux fruits de l’Esprit-

Saint.  

Evelyne 

                                                                                                         

Belle initiative, objectif atteint avec une salle bien remplie à chaque fois et où l`on se sent bien comme 

protégé et enveloppé de l’Esprit Saint et de la Vierge Marie. 

Merci à tous, soyez bénis et Joyeux Noël. M-Christine 

 

 

 



Cap sur Noël 6ème rencontre  

21 décembre 2022 

Après une soirée d’interruption forcée suite aux intempéries, l’attente 

pour accueillir l’Esprit Saint d’une manière nouvelle dans nos vies a 

été comme attisée, attente basée sur la promesse du Père qui est de 

donner l’Esprit Saint à ceux qui l’en prient… (cf. Luc 11, 13) 

« Mon cœur est prêt ! Mon cœur est prêt ! » avons-nous chanté, prêts 

à nous laisser émerveiller de l’œuvre de Dieu dans nos vies qu’elle 

soit manifeste ou non. C’est dans la foi que nous l’avons accueillie ! 

                                                                                                         

Dessine-moi une colombe ! 

Après le temps de prière personnel pour recevoir la prière d’effusion 

de l’Esprit Saint, chaque personne était invitée à déposer un lumignon 

sur le sol pour dessiner une grande colombe lumineuse. 

 
 

 

Que de grâces reçues lors de ce 

beau parcours ! 

Chaque mercredi j’ai été 

émerveillée par les chants de 

louange chantés par une grande 

assemblée priante et heureuse 

d’avoir acceptée l’invitation de 

notre Seigneur Dieu trois fois 

saint . 

Un grand merci à la communauté de paroisses d’avoir proposé de tels rendez vous qui, grâce également aux 

merveilleux enseignements des pères Philippe et Régis, nous ont permis de grandir dans notre relation avec 

Dieu. 

Mercredi dernier nous avons reçu chacun un cadeau tout spécial, dont nous ne mesurons pas encore 

l’importance et la valeur, mais qui sera source de grâces toutes nouvelles dans notre vie. L’effusion de 



l’Esprit Saint a été offerte à chacun par l’intercession de la prière des frères et sœurs, soutenus par la prière 

fervente et les chants de louange du groupe de prières Saint Jean-Baptiste. 

Un grand merci à tous ! 

C’était merveilleux et pour chacun cela va continuer ! Notre Seigneur nous réserve des merveilles : la joie, 

la paix, une plus grande foi, un cœur à cœur avec notre Dieu qui nous offre un amour si grand que nous ne 

sommes même pas capables d’en imaginer la grandeur . 

Je rends grâce d’avoir pu profiter de chacun de ces instants et souhaite que toutes les communautés de 

paroisses du diocèse pourront un jour vivre une si belle expérience ! Le Saint-Esprit nous a donné de vivre 

dans l’intimité de Dieu notre Père, de Jésus son Fils notre Seigneur et Sauveur par l’intercession de nos 

frères et sœurs, et de Marie qui la première a donné son Oui pour nous donner Jésus dont nous fêtons la 

venue . 

Joyeux Noël à tous ! 

Elisabeth 

Avance au large et embrase le monde (cf. Luc 5, 4) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Cap sur Noël 7ème rencontre  

4 janvier 2023 

Des fruits en abondance 

« Nous sommes très heureux de remonter dans la barque de « CAP sur NOËL ». 

C’est trop chouette comme aventure ! » 

Tel fut le retour de l’un des participants !   

Au-delà des mots, au-delà de ce qui a pu être fait et proposé au cours de ces 7 

soirées, nous avons goûté à des moments d’éternité, comme il nous est donné d’en 

goûter à d’autres occasions et dans d’autres lieux qu’au « CAP sur NOËL », bien 

évidemment et heureusement ! Mais, nous pouvons dire avec reconnaissance que 

nous n’avons pas reçu des choses, nous avons reçu Dieu lui-même ! QUEL 

CADEAU !    

Que l’Esprit Saint nous entraîne encore davantage dans le désir d’être avec Jésus, de 

demeurer avec lui pour emmener chaque personne que nous rencontrerons au cours 

de cette année dans cette belle aventure. 

 

Prière : « Esprit venu d’en haut, touche et transforme nos vies ; fais-nous, dès aujourd’hui, sortir et porter 

du fruit ! »  

Quelques paroles glanées au cours de cette 7ème soirée :  

Ce que nous avons vécu reste petit et fragile : il faut en 

prendre soin… 

Sentir et goûter les choses intérieurement… 

Être attentif au mouvement intérieur : qu’est ce que cet 

événement a produit en moi ? Joie ? Paix ? Consolation ? 

 

Je suis invité(e) à avoir une relation intime avec Jésus, à 

faire de ma vie une vie eucharistique, une vie d’action de 

grâce : « vivez dans l’action de grâce » (cf. Colossiens 3, 15)  

L’Esprit Saint gonfle la voile de notre vie et nous emmène au rythme du Seigneur dans une direction que 

nous n’aurions peut-être pas imaginé… 

Un temps fort qui n’a laissé personne insensible !  

Après avoir tout d’abord prié pour chaque membre de la communauté de paroisses, P. Stanislas, pasteur de 

notre communauté a confié chacun à la puissance d’amour de Dieu, afin que l’Esprit Saint vienne toucher au 

plus profond de son cœur chaque membre de la communauté, présent comme absent, des plus petits aux plus 

aînés.   

Puis, nous avons demandé à Dieu une bénédiction toute particulière pour les jeunes et les personnes qui les 

accompagnent sur leur chemin de foi, les familles, les communautés que chacun côtoie, pour les prêtres, 

pour ceux qui exercent une mission dans l’Église, etc. 

Sans nul doute, Dieu a tourné une nouvelle page dans la vie de chacun et de toute notre communauté. 



Cap sur Noël 8ème rencontre  

 

Fèves cherchent rois et reines ! 

Un élixir d’amour à effet irréversible a été distillé dans chacune des 

galettes qui ont été préparées avec beaucoup de soin par la pâtissière 

du CAP ! 

Arrivés à bon port, nous 

avons voulu marquer la fin du parcours CAP sur NOËL en 

proposant une soirée conviviale et gourmande autour d’une galette 

des rois, qui a permis à tous de rendre grâce pour les nombreux 

cadeaux distribués depuis le 09 novembre dernier. 

Beaucoup de ces cadeaux n’ont pas encore pu être déballés, mais 

Dieu est passé au milieu de nous au cours de cette aventure, laissant des traces de son passage… 

Le Seigneur donnera ses bienfaits, et notre terre donnera son fruit. Ps 84, 11a 

Quelques témoignages 

Lors de l’annonce du parcours  » cap vers Noël  » j’ai eu dans le cœur d’y inviter une amie, alors que moi-

même je n’étais pas très motivée car depuis quelques temps j’étais dans une tristesse que je ne m’expliquais 

pas. 

Lors de la première soirée, invitée à réfléchir à la question « pour moi ce parcours sera réussi si… « J’ai 

répondu » si je retrouve une grande joie ! » 

Et dès la 2ème soirée j’ai pu constater que la joie était revenue dans mon cœur : la joie d’être sauvée, la joie 

d’être aimée du Père, de Jésus mon Seigneur et mon Sauveur, la joie d’être habitée par l’Esprit Saint, la joie 

de donner de l’amour, la joie d’en recevoir. Merci mon Dieu pour cette joie que tu mets dans mon cœur. 

Avec toi je n’ai rien à craindre, je suis sûre de Ton Amour ! Gloire à toi Seigneur ! 

Elisabeth H. 

Je suis venue au parcours dans le but de grandir encore plus dans l’amour de Dieu et de le rayonner autour 

de moi. 

Lors de la soirée de prière des frères, je me suis sentie aimée de Dieu. Même si je le savais, cela fait toujours 

un grand bien, d’entendre que l’on est aimé par son Père du Ciel. 

Puis, lors de la soirée effusion, j’ai reçu des paroles qui correspondaient à mon attente du début. Quelle joie ! 

Rien n’est plus beau que de savoir que nous sommes aimés de Dieu et que si nous nous éloignons, il nous 

cherche jusqu’à ce qu’il nous retrouve car il souhaite vraiment nous retrouver à la table du festin céleste. 

Lucie V. 

Les accompagnateurs des jeunes en partance pour les JMJ « cru 2023 » étaient 

également de la partie !  

 

 

 

 



Un dernier regard ! 

 

J’ai vu une salle éclairée, illuminée de sourires et de joie. 

Que le hublot s’ouvre à présent et que la lumière jaillisse ! 

 

 



 



 

 


